



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Satgas Preventif Patroli Ops Mantap Praja Patroli ke Desa Hingga TPS Jelang Pencoblosan Pilkada

Ciamis - [CIAMIS.FRN.CO.ID](http://CIAMIS.FRN.CO.ID)

Nov 26, 2024 - 16:04



CIAMIS ~ Operasi Mantap Praja Polres Ciamis Polda Jabar bentuk Satuan Tugas Preventif untuk melaksanakan patroli ke sejumlah objek vital dalam rangka cipta kondisi menghadapi Masa Tenang dan Pemungutan serta Perhitungan Suara Pilkada serentak 2024. Satgas Preventif ini hadir untuk memberikan rasa nyaman

dan aman masyarakat di masa tenang sampai Hari Pencoblosan Tiba 27 November 2024.

Adapun personel Satgas Preventif Presisi jelang proses pemungutan dan perhitungan suara Pilkada Serentak 2024 terdiri dari 9 personel Polri. Mereka diantaranya Bripka Aa Ardiansyah, S.H, Bripda Fauzan Muhammad Azmi, Bripda Ahmad Fathir, Bripda Dzikri Hamdani, S.Ak, Bripda Nurul Huda, Bripda Alip Purnama, Bripda Tubagus M Sultan, Bripda Haidar Ali Abdallah dan Bripda Muhammad Raihan Ramdani.

"Satgas Preventif melakukan patroli untuk mengurangi tindak kriminalitas saat Masa Tenang hingga pemungutan serta perhitungan suara Pilkada Serentak 2024 di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kasatgas Preventif AKP Cecep Edi Sulaeman, SIP, disela-sela kegiatan, Selasa (26/11/2024).

Kasatgas Preventif Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, setiap pelaksanaan patroli kali ini menggunakan dua unit kendaraan Dinas Polri. Mereka menyisir setiap desa hingga TPS di Kabupaten Ciamis. Salah satunya mendatangi dan singgah di Kantor Desa Handapherang Kecamatan Cijeungjing, Kabupaten Ciamis.

"Satgas Preventif ini bagian dari pelaksanaan Operasi Mantap Praja 2024. Dimana satgas secara rutin melaksanakan patroli dialogis ke daerah rawan kejahatan, tempat ibadah, premanisme, dan objek Vital sehingga dapat mengurangi niat para pelaku kriminal dengan hadirnya anggota kepolisian di tengah tengah masyarakat di saat masa tenang, dan hari pemungutan serta perhitungan suara Pilkada Serentak 2024," katanya.

Kasatgas Preventif Polres Ciamis Polda Jabar mengimbau kepada masyarakat agar selalu waspada dan berhati-hati dalam beraktivitas. "Kami berusaha selalu hadir ditengah masyarakat untuk memberikan rasa aman dan nyaman masyarakat," kata AKP Cecep Edi Sulaeman.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.